

E ENTREVISTA. EDUARDO YÁÑEZ (IND-EVO), ANUNCIA SU CANDIDATURA A ALCALDE POR LONQUIMAY:

"Soy un profesional que tiene mucho que aportar a nuestra comuna"

El Austral
 cronica@australtemuco.cl

Con las elecciones municipales a la vuelta de la esquina son muchas las personas quienes, desde ya, empiezan a anunciar sus pretensiones electorales. Uno de ellos es el ingeniero agrónomo Eduardo Yáñez, actual concejal de Lonquimay, quien ha confirmado los rumores que desde hace tiempo ya venían circulando: será el candidato a alcalde de Chile Vamos por la comuna, siendo su principal desafío potenciar la calidad de vida de sus vecinos.

Yáñez, de 38 años, cuenta con una destacada trayectoria profesional en el servicio público. Se tituló a los 24 años de ingeniero agrónomo. Luego, se ganó una beca para estudiar sobre pobreza rural, seguridad alimentaria y nutricional, y sistemas inclusivos de protección social en Sudamérica, entregada por las Naciones Unidas. Además, cuenta con estudios de post grado en Gestión Municipal; Participación Ciudadana y Gobernanza; y Desarrollo y Ordenamiento Territorial.

Posteriormente, el actual concejal tuvo se hizo tempranamente a cargo de la jefatura de área de Indap Lonquimay, para posteriormente asumir como administrador municipal,

"Quiero que Lonquimay sea un lugar de oportunidades, tanto para jóvenes como para adultos".

"Lo quiero hacer a través de varios ejes: Fomento al turismo; reactivación del mundo rural; inversión pública y desarrollo indígena diría que es lo principal".

pal, jefe de gabinete en la Gobernación de Cautín, hasta convertirse en jefe nacional del Fondo de Desarrollo Indígena de la Corporación Nacional de Desarrollo Indígena (Conadi).

Toda esta trayectoria es, precisamente, la que lo impulsa y motiva a querer hacer aportes sustantivos a su comuna. "Quiero aportar mi granito de arena" parte asegurando Yáñez, quien prosigue: "Lonquimay es una tierra de infinito potencial. Hay mucho por crecer en distintas áreas, y sé que con un buen trabajo podemos aportar a una mejor calidad de vida de los vecinos".

-¿Cómo nace la idea de en-



EL AUSTRAL

EL ACTUAL CONCEJAL DE LA COMUNA CONFIRMA LOS RUMORES QUE VENÍAN CIRCULANDO EN LONQUIMAY. A LOS 38 AÑOS, Y LUEGO DE UNA DESTACADA TRAYECTORIA PROFESIONAL EN LA REGIÓN, ASOMA CON UNA CANDIDATURA FUERTE Y CON IDEAS NUEVAS. "NECESITAMOS CRECER DE VERDAD", SEÑALA.

trar al mundo político?

-La idea nace luego de mucha reflexión. Hay un proceso de rezago histórico de nuestra comuna, y creo que

la única forma de superar esto es desde adentro. Tengo una fuerte convicción por hacer cosas en sociedad que generen impacto positivo, y de

alguna forma, tratar de dejar una huella.

-¿Y su familia lo apoya?

-Soy casado y tengo tres hijos, y el apoyo de ellos es clave. Mi mujer me ha levantado cuando me he caído, y me ha acompañado en mis buenos momentos. En este caso fue toda una decisión familiar, ya que ser alcalde no es un desafío menor... en cierta forma, es una tarea para todos nosotros. Por suerte, ellos tienen la misma convicción que yo.

-¿Qué lo motiva a tomar este desafío?

-Quiero que Lonquimay sea un lugar de oportunidades, tanto para jóvenes como para adultos. Necesitamos generar empleo no solo desde lo público, sino que potenciar los emprendimientos, a los microempresarios. De esta manera, logras que la gente deje de emigrar por falta de trabajo o por falta de opciones. Lonquimay es nuestra tierra, y sé que con crecimiento económico podemos potenciarla en todo sentido.

-¿Cómo planea fomentar el desarrollo económico local y crear empleo en la comuna?

-Lo quiero hacer a través

de varios ejes: Fomento al turismo; reactivación del mundo rural; inversión pública y desarrollo indígena diría que es lo principal. Por ejemplo, necesitamos desarrollar un turismo sostenible. En lo rural, vamos a generar una propuesta de desarrollo productivo potente. Necesitamos inversión, infraestructura, mejoramiento genético, establecimiento de praderas permanentes, y sistemas de riego que permitan aumentar la productividad.

Finalmente, queremos crear un Centro de Negocios, donde haya un equipo de profesionales que ayude directamente a las personas; donde se concentre la oferta del estado, y así no se pierdan recursos que podrían venir muy bien a la comuna.

-¿Cuál cree que sería el sello de su gestión?

-Te diría que hacer un trabajo serio y comprometido por las personas, con ideas nuevas y bien articuladas, y teniendo siempre la mirada en el desarrollo de Lonquimay. Necesitamos crecer de verdad, e impulsar a esta comuna que tiene un tremendo potencial. Los vecinos llevan años esperando soluciones concretas, y sé que yo puedo ofrecerlas.